
ПРОТОКОЛ № 26 

расширенного заседания Совета Общественной палаты  

Ульяновской области  

 

18.04.2024                                                                       14.00 – 15.30 

 
Место проведения: зал заседаний Общественной палаты Ульяновской области (ул. Радищева, д.1, 

5 этаж, 500 каб.)  

 

Присутствовали:  

Члены Совета Общественной палаты Ульяновской области: 

1. Колоткова Ирина Александровна 

2. Володина Юлия Константиновна 

3. Ильина Светлана Николаевна 

4. Корнилин Андрей Робертович 

5. Лапин Анатолий Евгеньевич  

6. Левитас Лев Михайлович 

7. Малинин Владимир Фѐдорович 

8. Сибагатулина Елена Ивановна 

9. Терехин Сергей Николаевич 

10. Федина Татьяна Викторовна 

11. Французов Денис Сергеевич 

12. Ярош Вячеслав Фѐдорович 

 

Повестка дня: 

1. Публичное выступление заместителя Председателя Правительства Ульяновской 

области Лазарева Евгения Александровича о результатах деятельности курируемых 

ей региональных исполнительных органов государственной власти за 2023 год. 

 

СЛУШАЛИ: 

Колоткова И.А.: сообщила, что на площадке Общественной палаты Ульяновской 

области продолжается рассмотрение информации членов Правительства 

Ульяновской области о результатах деятельности в пределах своих полномочий за 

2023 год. Свой отчѐт представляет Лазарев Евгений Александрович – заместитель 

Председателя Правительства Ульяновской области. Он проинформирует о работе 

регионального Министерства жилищно-коммунального хозяйства и строительства, 

Министерства транспорта и Агентства государственного строительного и 

жилищного надзора в 2023 г.   

Выступление Лазарева Е.А. 

 

Левитас Л.М.: Будет ли разработана территориальная схема по обращению 

отходов? Что будет с 1 зоной, у которой нет объекта захоронения, а также 2 и 5 зон 

регоператоров? 

Лазарев Е.А.: в настоящее время проект территориальной схемы был направлен на 

согласование в контрольно-надзорные органы. По результатам рассмотрения 

проекта территориальной схемы получены замечания. Министерством ЖКХ и 

строительства Ульяновской области направлены апелляционные письма в 



контрольно-надзорные органы. После получения ответа будет проведена 

корректировка проекта территориальной схемы обращения с отходами 

Ульяновской области. 

Для более подробного разбора данной проблемы предложил провести отдельное 

совещание с приглашением членов региональной Общественной палаты. 

Колоткова И.А.: попросила уточнить сроки приведения территориальной схемы в 

соответствие с требованиями законодательства. 

Лазарев Е.А.: территориальная схема на данный момент готова на 90%, до конца 

мая 2024 г. она должна быть готова в полном объѐме. 

Лапин А.Е.: Как соотносится рост объѐмов аварийного жилья в регионе и рост его 

расселения? Что выше? 

Лазарев Е.А.: ответил, что на территории региона по состоянию на 01.01.2021 г. 

было 309 аварийных многоквартирных домов, подлежавших расселению, в 

которых проживало 6074 человек;  на 01.01.2024 г. – 330 домов (6723 человека). За 

2023 год было переселено 886 человек. С 2020 по 2023 год аварийный жилой фонд 

увеличился на 21 МКД.  

Уменьшение объѐмов строительства жилья в целом связано с изменением 

геополитической обстановки в стране. В 1 квартале 2024 г. в регионе наблюдается 

спад общих объѐмов ввода жилья и в мае 2024 г. будет обсуждаться вопрос 

корректировки общего показателя ввода жилья. Основная причина сложившейся 

ситуации в регионе – отсутствие спроса у населения на жильѐ. 

Хайров Р.И.: попросил уточнить, какая ситуация на сегодняшний день со 

строительством многоквартирного дома на улице Кролюницкого, д.29 в 

Ульяновске. 

Лазарев Е.А.: подтвердил, что это сложный объект, все договоры заключены с 

федеральным фондом. В течение 2023 года была возведена коробка дома, но, к 

сожалению, возникла проблема с финансированием. На сегодняшний день данный 

вопрос находится на контроле силовых структур. В ближайшее время должны 

заключить контракт с новой подрядной организацией. 

Камаев Р.Р.: сообщил, что есть информация о закупке 400 автобусов по программе 

лизинга для ПАТП-1. Попросил уточнить, в течение какого периода времени 

планируется закупка транспорта и есть ли программа оздоровления ПАТП-1. 

Лазарев Е.А.: в 2025 году федеральным центром планируется запуск нового 

национального проекта «Транспорт», который включает в себя набор финансовых 

механизмов поддержки развития общественного транспорта в регионах с учѐтом 

возможностей региональных бюджетов: льготный лизинг 6,8% без авансового 

платежа; льготных лизинг с федеральным субсидированием 60%; льготный лизинг 

с региональным субсидированием 40%; предоставление капитальных грантов 

регионам в виде субсидий из федерального бюджета в размере 30% при реализации 

инфраструктурных проектов в сфере транспорта с применением механизма 

концессий.  

Потребность региона в подвижном составе с учѐтом ежегодного выбытия 

транспортных средств по причине высокого износа до 20230 года составляет 593 

единиц транспортных средств. Приобретение подвижного состава планируется с 



использованием инструментов федеральной поддержки и учѐтом возможностей 

регионального бюджета.  

В г. Ульяновске основным перевозчиком является АО «ПАТП-1». Городская 

маршрутная сеть, обслуживаемая предприятием, состоит из 15 маршрутов, что 

составляет 20% транспортной работы маршрутов города. Подвижной состав 

предприятия состоит из 141 автобуса, из которых на линии задействовано 77 

единиц. Министерство транспорта Ульяновской области совместно с городской 

администрацией прорабатывает механизмы о выделении дополнительного 

финансирования АО «ПАТП-1», разрабатывает план мероприятий по уменьшению 

расходов предприятия. 

В текущем году ПАТП-1 запланировало провести ремонт 30 единиц 

незадействованных автобусов среднего класса, что позволит сформировать резерв 

подвижного состава.  

С целью увеличения пассажиропотока в 2024-2026 гг. планируется оптимизировать 

маршрутную сеть г. Ульяновска: уменьшение дублированности маршрутов, 

перенаправление потоков через новые микрорайоны, увеличение класса 

транспортных средств. 

До 2029 года планируется поэтапно увеличить долю транспортной работы АО 

«ПАТП-1» по городским маршрутам. 

Ярош В.Ф.: напомнил, что на заседаниях комиссии Общественной палаты 

Ульяновской области по ЖКК и строительству приводились примеры 

использования технической воды для нужд полива земельного участка. Спросил, 

возможно ли применить данный опыт на территории  муниципальных образований 

региона. 

Лазарев Е.А.: ответил, что строительство водопровода технической воды в 

сельской местности требует значительных затрат из бюджета муниципальных 

образований, так как требуется строительство отдельного водозабора и сетей 

водоснабжения. Поэтому строительство водопровода технической воды для нужд 

полива земельных участков в сельской местности нецелесообразно.  

Хайруллов Ж.Н.: спросил, планируется ли проведение дренажных работ в 

частном секторе Вырыпаевки в Засвияжском районе, чтобы снизить 

риск ежегодного подтопления. 

Лазарев Е.А.: ответил, что в соответствии с положением регионального  

Министерства ЖКХ и строительства ведомство не наделено полномочиями по 

проведению дренажных работ в городе Ульяновске. По информации Управления 

дорожного хозяйства и транспорта администрации г. Ульяновска в III квартале 

2024 года запланировано проведение работ по обустройству ливневой канализации 

в районе 3 пер. Самарского и ул. Красноярская.  

Колоткова И.А.: сообщала, что сегодня на заседании членам Совета региональной 

Общественной палаты предстоит оценить деятельность Лазарева Е.А. в 2023 г. 

Оценки всего две: удовлетворительно/неудовлетворительно. Уточнила, есть ли 

иные предложения? 

Предложений не поступило. 



Колоткова И.А.: вынесла на голосование вопрос о признании деятельности 

заместителя Председателя Правительства Ульяновской области Лазарева Е.А. в 

2023 году удовлетворительной. 

 

В голосовании приняли участие 12 членов Совета ОП УО. 

 

Голосование: «за» - 12, «против» - 0, «воздержались» - 0. 

 

РЕШИЛИ:  

Признать деятельность заместителя Председателя Правительства Ульяновской 

области Лазарева Евгения Александровича в 2023 году удовлетворительной. 

 

 

 

 

 

 

 

Председатель  

  

И.А. Колоткова 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Протокол вела Степанова О.В. 


